## +++ Appina Travel: Dresdner Büro modernisiert

Paketer - News | Februar 2021 | | X

Uli Gerstmeier, Geschäftsführer von Appina Travel, schaute Ende Januar im aktuell verwaisten Dresdner Büro nach dem Rechten. Der Grund ist ein erfreulicher. Denn sobald es die Lage zulässt und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Homeoffice zurückkommen, werden sie hier einige schöne Veränderungen vorfinden. Der Paketer nutzte die derzeitige Situation und modernisierte vor kurzem das Büro in Dresden. Ein neuer Teppich dämpft nun Geräusche und für ein angenehmeres Arbeiten sorgen neue Monitore an den Arbeitsplätzen. "Mit diesen Investitionen sind wir gut für die Zukunft aufgestellt", freute sich Uli Gerstmeier. Neben Dresden hat Appina Travel weitere Standorte in Gauting/München und Berlin. +++

